

# Fall From The Stars (fr)

COPPERKNOB  
BY STEPHENETS

拍數: 32      牆數: 4      級數: Novice  
編舞者: interstate24 - Avril 2015  
音樂: Stars - Simply Red



intro 4x8

#2 x restart mur 4 après 16 comptes et mur 9 après 16 comptes  
wall 4 after 16 counts & wall 9 after 16 counts

**S1/ 1-8: 1/bend your knees -2/ R kick diag. Forward – behind side cross – ¼ turn L- R kick forward – coasterstep (RLR)**

1-2            plier les genoux – kick PD avant diagonal  
3&4           behind side cross PD croisé derrière PG - & faire un petit pas sur le côté- croiser le PD devant le PG  
5-6            ¼ de tour à G – kick PD en avant  
7&8            coasterstep (DGD)

**S2/9-16: step L forward – ½ turn pivot R on the ball of the L foot (don't put the R foot down!) -sealorstep (the sealorstep follows immediately after the pivot) -triple step L forward – step R forward – ¼ turn L**

1-2            pas PG en avant – ½ tour pivot à D sur le ball du PG et surtout ne pose pas le PD (le sealorstep suit immédiatement après le pivot. Tout est en 1 mouvement)  
3&4            sealorstep (DGD)  
5&6            shuffle G en avant (GDG)  
7-8            pas PD en avant – ¼ de tour à G

**RESTART ici sur mur 4 & 9**

**restart here on wall 4&9**

**S3/17-24: rock R over L (a little diagonal) – recover – triple step to the R – ¼ turn R with L step forward – ¼ turn to the R – ½ turn pivot to the R on the ball of the R foot & put the L foot down – ½ turn pivot to the R on the ball of the L foot & put the R foot down**

1-2            rock PD croisé devant PG (légèrement diagonal) -remettre le PDC sur le PG  
3&4            pas chassé à D (DGD)  
5-6            ¼ de tour à D en mettant le PG devant – ¼ de tour à D  
7                ½ tour pivot à D sur le ball du PD (on pose le PG pour pouvoir se lancer pour faire le prochain mouvement)  
8                ½ tour pivot à D sur le ball du PG (on pose le PD )

**S4/ 25-32: rock L over R – recover – step L to the L side – point to the R – sealorstep (RLR) – sealorstep with ¼ turn L**

1-2            rock PG devant PD (légèrement diagonal) – remettre le PDC sur le PD  
3-4            pas PG à G – pointe ( jambe tendue) à D  
5&6            sealorstep (DGD)  
7&8            sealorstep avec un ¼ de tour à G

Copyright avril 2015

pour faire des changements dans la chorégraphie , demandez l'autorisation à la chorégraphe  
adresse e-mail: interstate24@hotmail.com